

令和2年6月29日

立川市立若葉台小学校
第5学年 保護者の皆様

立川市立若葉台小学校
校長 井土 満

市内全校八ヶ岳自然教室中止について

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

令和2年6月1日（月）からの教育活動再開に際し、ご理解、ご協力をいただいておりますこと、心より感謝申し上げます。

さて、八ヶ岳自然教室について、教育委員会と小学校長会とが検討を重ね、実施時期の延期や、2泊3日から1泊2日への泊数の変更など、実施に向けての様々な方策をとってまいりました。しかし、現時点では、宿舎等における3密の回避や、児童発熱時等における対応などについて、児童の健康・安全を第一に考えた十分な対策を策定するに至らなかったため、今年度は市内全校八ヶ岳自然教室を中止とすることにいたしました。

児童にとって八ヶ岳自然教室は大変楽しみにしていた行事であるとともに、保護者の皆様も宿泊行事を通して成長するお子様の姿を楽しみにしていたことと思いますが、児童の健康・安全を最優先に考え総合的に判断したことをご理解いただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

なお、学校における様々な教育活動の場面で、「自然や文化に親しむこと」「よりよい人間関係を築く体験をすること」を的確に位置付けて指導の充実を図り、第6学年における日光移動教室につなげてまいります。ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

問い合わせ先

立川市立 若葉台小学校

副校長 中野 貴博

連絡先 042-536-3971